



“Se tienen que presentar las denuncias”, dice Luisa María Alcalde sobre presuntas irregularidades cometidas por Monreal



Luisa María Alcalde Luján, dirigente nacional de Morena, señaló que se tienen que presentar las denuncias para que las autoridades investiguen las presuntas irregularidades cometidas por **Ricardo Monreal Ávila**, actual coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, durante su gestión en el Senado.

En una conversación con medios de comunicación, la dirigente morenista dijo que aun cuando Monreal Ávila y Adán Augusto López se reunieron ayer con



la presidenta Claudia Sheinbaum y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para limar asperezas, se deben presentar las denuncias para que se investiguen los contratos por 60 millones de pesos para el resguardo del archivo del Senado y de 90 millones de pesos para elevadores, adjudicados en la administración de Monreal.

“Si se detectan irregularidades, no solamente en el Congreso sino en cualquier espacio público, tratándose de recursos públicos se tiene que proceder a presentar las denuncias (...) No convencimos nosotros a nadie de desistirse de nada, si hay irregularidades detectadas tienen que presentarse las denuncias, ellos o cualquier funcionario público, no hacerlo es un delito”, dijo.

La dirigente incluso advirtió que si una persona tiene conocimiento de un ilícito y no lo denuncia se estaría convirtiendo en cómplice.

“Si tú detectas una irregularidad y no presentas la denuncia, te vuelves cómplice de ese posible desvío de recursos. Entonces nosotros jamás vamos a actuar de esa manera. Nunca lo hemos hecho ni lo haremos. Si se detectan irregularidades, por supuesto que tienen que proceder”, advirtió.

Alcalde Luján dijo que no está de acuerdo con la forma en la que Monreal y Adán Augusto resolvieron sus diferencias, pues el tabasqueño acusó al zacatecano en tribuna de las irregularidades, por lo que en la reunión con la presidenta y la secretaria de Gobernación se les hizo el llamado a dialogar, pues dijo que la división en Morena no puede venir desde adentro.

Muy necesario, hoy más que nunca, mantener la unidad, la división no puede venir de manera interna de nuestras propias filas, sino que nosotros, como dirigentes, tenemos que tener la responsabilidad de asumir que debemos actuar en consecuencia cuidando la unidad

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México		18-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Agregó que el liderazgo de ambos ha sido determinante para concretar el Plan C del expresidente Andrés Manuel López Obrador, que incluyó la reforma judicial, y afirmó que confía en que después del choque “estarán a la altura” de establecer los mecanismos para resolver sus diferencias.

<https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/se-tienen-que-presentar-las-denuncias-dice-luisa-maria-alcalde-sobre-irregularidades-cometidas-por-monreal-en-el-senado-20766045>